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Monthey, le 15 décembre 2024 

Le secrétaire : Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h10. Il remercie les nombreux membres présents. Cela 
montre que notre club est bien actif et que les gens ont du plaisir à participer aux activités. 

21 membres sont présents : André Duperret, Bastien Borderieux, Bernard Frenoux, Bruno Servajan, 
Claude Vionnet, Daniel Bovet, Emmanuel Mottiez, Francis Pilloud, Frédéric Monnat, Georges Oguey, 
Georges Rey, Gérard Chervaz, Gérard Maret, Guilhem Coussanes, Laetitia Michellod, Pierre-Yves 
Sauvageat, Rémy Hemelaere, René Gabioud, Sébastien Raoul, Stéphane Donnet, Vincent Gex. 

19 membres se sont excusés : Carlos Jacob, Christine Oguey, Christophe Allemann, Christophe 
Trochet, Claude Richoz, Fabien Décaillet, Georges Aebi, Gilles Chervaz, Jérôme Wenger, Julien Zofra, 
Léonard Donnet, Marcello Urgese, Nadine Grandjean, Patrick Zeiter, Pierre Pasquier, Roland Farquet, 
Steve Eggenberger, Sylvie Barlatey, Xavier Derivaz. 

 

2. Approbation du dernier PV 

Aucune remarque n'est formulée sur le PV de l'assemblée générale 2023. Il est accepté à l’unanimité 
par l’assemblée sans demande de lecture. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Frédéric remercie les coordinateurs sans qui les sorties ne pourraient avoir lieu et qui prennent de leur 
temps pour les organiser. 

Il nous résume les activités du club de l'année 2024. 

Beaucoup de sorties ont du être modifiées ou annulées à cause du mauvais temps et des mauvaises 
conditions de neige : 5 annulations sur 8 sorties en hiver et 4 annulations sur 14 sorties en été. 

En hiver, 3 sorties ont eu lieu (17 participants au total) : une en ski, une à pied et une mixte ski / 
raquettes. La sortie pleine lune à Valerette a eu le plus de participants (7). 

En été, 9 sorties ont eu lieu, y compris l’ouverture du chalet (50 participants au total). La sortie famille au 
chalet a eu le plus de participants (12). Les sorties grimpes du mardi ont eu entre 2 et 6 participants à 
chaque fois. 

 Formation avalanches, 14 janvier : annulée. 

 Ski rando la Chaux-Isenau, 28 janvier : Francis, 4 participants. Choisi en alternative à la Chaux de 
Tompey, faute de neige. Départ depuis le col du Pillon, montée par l’ancien domaine d’Isenau 
jusqu’à la Chaux, juste assez de neige pour le retour à ski. Temps magnifique. 

 Ski rando Aiguille de Mex, 4 février : annulée cause neige. 

 Raquettes Corne des Brenlaires, 17 Février : Rémy, 6 participants. A pied plutôt qu’en raquette, 
mais il reste quand même encore de la neige côté nord pour nous rappeler que nous sommes en 
hiver. Beau temps. 
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 Ski rando et raquettes avec fondue à Valerette, 23 février : Bruno et Bastien, 7 participants (4 en 
raquettes et 3 en skis). Traditionnelle sortie pleine lune organisée par Bruno et Bastien avec fondue 
au refuge. Pleine lune bien présente et neigée pour la descente. 

 Ski rando Tarent, 3 mars : annulée cause météo. 

 Ski rando Rogneux, 23 mars : annulée cause météo. 

 Ski rando Pointe de Drône, 7 avril : annulée cause météo. 

 VTT Chalavornaire, 5 mai : Bruno, 3 participants malgré le temps pluvieux au départ. Frais, mais 
visibilité dégagée en haut et descente au sec, sauf la boue. 

 Rando Pointe des Mattes, 19 mai : Bruno, 3 participants pour admirer une faune généreuse : 
chamois, mouflons et marmottes. Jolie boucle sur un contrefort du Mont de Grange. Température 
encore fraiches, soleil entrecoupé de nuages. 

 Escalade Mont Chauffé, 25 mai : Frédéric, 2 participants. Remplacé par une séance d'initiation à 
l'escalade au secteur 9A à Miéville. 

 Via ferrata Farinetta, 9 juin : Emmanuel, 7 participants pour faire les 2 ou 3 secteurs de la via 
ferrata de Saillon. Pas mal d’eau dans la rivière au fond de la gorge. Retour par la passerelle. 
Visibilité trouble à cause du sable du Sahara comme observé plusieurs fois cette année. 

 Ouverture du chalet, 16 juin : Roland, 10 participants environ. Super, à renouveler pour les années 
suivantes. 

 Escalade Becs noirs, 7 juillet : annulée cause météo. 

 Rando Refuge Albert 1er, 21 juillet : annulée cause météo. 

 Rando Schwarzhorn/Illhorn, 11 août : Bastien, 6 participants. 2 sommets pour cette sortie à 
l’entrée du Val d’Anniviers. Beau temps. 

 Rando Gros Brun (Schopfenschpitz), 25 août : Francis, 4 participants qui n’ont pas été 
découragés par le temps maussade. Sol bien glissant et sommets dans les nuages, mais de 
nombreux chamois. 

 Journée au chalet, 1er septembre : Gérard, 12 participants. Sortie familiale habituelle avec repas-
grillades. 

 Rando Chalin, 15 septembre : annulée cause météo. 

 Rando Col des Chevaux, 29 septembre : annulée cause météo. 

 Rando pointe des Savolaires, 20 octobre : Bruno, 3 participants. En remplacement de la sortie au 
lac des Vaux et déplacé d’une semaine à cause de la météo. 

 Sorties grimpe, les mardis : Georges Rey et Frédéric, de fin avril au mois d’octobre. Sites variés, 
St-Triphon, Verrossaz (Moulin), Pierre à Perret – aussi les longues voies, St-Maurice, Verchiez, 
Villeneuve, Dorenaz (moulinettes et longues voies), Mieville (Eole), Barme. De 2 à 6 participants.  

Le résumé détaillé ainsi que les photos de la plupart des activités se trouvent sur notre site Internet. 
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Promotion du club : 
Comme ces dernières années, Bruno a fait paraître une InfoSite début Janvier. 
 
Subvention du site : nous avons toujours une subvention allouée par CIMO pour notre club, il n’a pas 
été nécessaire de la réclamer cette année. 

 

4. Admissions, démissions 

Courant 2024, le club compte : 

5 admissions : Alessio Baccalini, Léonard Donnet, Matt Harper, Carlos Jacob, Sébastien Riesle 

1 démission : Jérémy Charpigny 

Pour l'année 2025, sont déjà annoncées : 

1 admission : Eric Guibert 

2 démissions : Christine Oguey, Josette Cachat (non paiement de la cotisation)  

Christine est remerciée pour tout le temps qu'elle a consacré au club. 

L’effectif de notre club continue d'augmenter et se trouve à 59 membres à ce jour, avec plus de la moitié 
des personnes actives sur le site, un quart de retraités du site et une dizaine d'externes, la plupart ayant 
travaillé sur le site par le passé. 

 

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière, Laetitia, nous fait le compte-rendu des comptes qui se résument ainsi : 

L’exercice 2024 se solde par un bénéfice de SFr. 928.00, avec des entrées de SFr. 3'326.20 et des 
sorties de SFr. 2'398.20. Le solde à ce jour est de SFr. 22'360.96. L'investissement total pour le chalet 
se monte à 20'729.10. 

Le bilan est donc toujours très bon même avec les "nouvelles" indemnités pour les déplacements lors 
des sorties. 

Nous bénéficions toujours d’une subvention de SFr. 1'100.- allouée par CIMO, au nom de toutes les 
sociétés du site. 

Manu, vérificateur des comptes avec Patrick, remercie et félicite Laetitia pour la bonne tenue des 
comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

Frédéric nous présente le budget pour 2025 : 

 Entrées : 3'200.- (2'000.- cotisations, 1'100.- subvention CIMO, 100.- location chalet) 

 Sorties : 5'500.- (1'000.- chalet (location et assurance + 500.-), 2'200.- sorties, 300.- matériel. 2'000.- 
50 ans du club (estimation)). 

 Bilan : -2'300.- en raison des 50 ans du club, accepté à l’unanimité par l’assemblée. 
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6. Chalet d'Amont 

Le contrat court jusqu'au 30 juin 2054. La location est de 300.- par an, toujours payée avec une année 
de décalage. 

Pour chaque réservation, il faut envoyer un mail à Roland avec copie à René. 

Il est rappelé que chaque utilisateur du chalet doit : 

 Apporter sa nourriture et son couchage. 

 Redescendre ses ordures et emballages vides. 

 Remplacer les provisions ou matériel éventuellement utilisés pour dépanner (sucre, allume-feu, …). 

 Effectuer un minimum d'entretien (fauchage, contrôle de la clôture, …). 

 Tout ranger et nettoyer lors de son départ. 

La nouvelle clôture électrique est efficace. Pour l'entretien, il faut faucher l'herbe sous les fils de clôture 
afin que l'électricité ne parte pas dans le sol. 

La batterie a été changée en 2024. Gérard s'occupera en 2025 des nouveaux panneaux solaires 
acceptés par l'assemblée générale 2023 car il n'a pas pu le faire pour l'instant. 

Cette année, il y avait beaucoup plus de personnes pour les travaux à l'ouverture du chalet. Nous 
espérons que ça va continuer ! 

Pour 2025, Frédéric s'occupera de l'assurance pour couvrir notre matériel (contenu du bâtiment) : 

 Il a reçu une offre de la Mobilière de 214.90 pour une couverture de 40'000.-. 

 Ce montant sera contrôlé en faisant un inventaire incluant les frais de transport du matériel.  

 

7. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer une rotation, Emmanuel Mottiez, vérificateur des comptes, est remplacé par Claude 
Vionnet. 

 

8. Programme des activités pour l’année 2025 

Le programme est présenté en détail par les coordinateurs présents. 

Merci à eux, grâce à qui nous avons de nombreuses belles sorties. 

Merci en particulier aux nouveaux coordinateurs Léonard Donnet (Trail et vélo gravel) et Guilhem 
Coussanes (Rando). Ceci nous a permis de préparer un programme encore plus varié et étoffé que 
d'habitude. 
Si un coordinateur veut déplacer une sortie, merci de le signaler à Bruno afin qu'il puisse envoyer un 
mail d'information aux membres. 

Toute personne qui désire organiser une sortie, même hors programme, peut contacter Bruno qui 
enverra alors un mail à tous les membres. 
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9. Divers 

Participation du club pour les activités : 
L'indemnisation par zone kilométrique semble bien fonctionner et est maintenue : 

 De 10 à 25 km aller : 10.- 

 De 26 à 45 km aller : 20.- 

 De 46 à 60 km aller : 30.- 

 Au-delà de 61 km aller : 40.- (A discuter pour un éventuel déplacement longue distance) 

Pour plus de facilité, Bruno mettra ces informations sur le site Internet du club. 

Le coordinateur doit indemniser ceux qui prennent leur voiture. Il paie également la verrée et transmet 
les montants à Laetitia. Pour éviter des frais, il serait bien de donner une seule facture annuelle par 
coordinateur. 

Pour rappel, le club prend en charge la verrée après chaque sortie, la fondue lors de la sortie pleine 
lune, la sortie famille au chalet, le repas annuel des coordinateurs, l'agape qui suit l'assemblée générale 
ainsi que la participation forfaitaire aux déplacements. Cette année, il y aura en plus le repas des 50 ans 
du club. 

 

Promotion du club : 
Comme ces dernières années, Bruno fera éditer une Info Site afin que les éventuels nouveaux membres 
puissent démarrer les activités début janvier. 

 

Matériel : 
Georges Oguey remplacera les longes de via ferrata dont la date d'utilisation est échue. 
Il faudra jeter les baudriers enfants car ils sont trop anciens. 

Il n'y a plus de corde dans l'armoire au bâtiment 312. En cas de besoin, il faut demander à Frédéric ou 
Georges Rey. 

Il est rappelé que le matériel du club est à disposition gratuitement dans une armoire au sous-sol du 
bâtiment 312 (restaurant) côté lac. Il faut demander les clés "312 Musique" au portier de 7h30 à 11h30 
et de 13h00 à 17h00 du lundi au vendredi. Il y a une clé pour entrer dans le bâtiment et une clé pour 
notre armoire (avec étiquette "Club Alpin"). Ne pas oublier pas de noter les sorties et les retours sur la 
feuille à disposition dans l'armoire ! 

 

Assurance RC : 
Frédéric regardera pour éventuellement conclure une assurance RC pour le club, en fonction de la 
couverture offerte. 
 

Journaux des sociétés du site : 
Pour les 50 ans du club en 2025, nous allons demander à faire paraître un article dans les différents 
journaux des sociétés du site. 
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10. Clôture 

Frédéric clôt l'assemblée en remerciant une nouvelle fois les coordinateurs et les autres membres du 
comité, en particulier Bruno qui a préparé cette AG et nous rappelle assidument toutes les sorties et 
René pour le site internet. Nous sommes bien heureux qu’il puisse continuer avec cette tâche et de 
pouvoir compter sur lui. 

 

11. Diaporamas 

La soirée se poursuit par une collation composée de plats valaisans, petits desserts et boissons suivie 
d'un magnifique diaporama des activités de l'année écoulée, préparé par Bruno. 

 


